



## Postergan la discusión de horario de verano

CLAUDIA SALAZAR  
Y MARTHA MARTÍNEZ

La fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados detuvo la discusión sobre la permanencia del horario de verano, luego de que dependencias del Gobierno federal no proporcionaron información sobre los efectos de la medida, luego de 20 años de aplicación.

A petición del petista Gerardo Fernández Noroña, el tema se planteó en la Junta de Coordinación Política para discutirse en los últimos días del periodo de sesiones, pero la bancada de Morena nunca se manifestó a favor de votar el tema y dispensar trámites.

Ayer, en la sesión, la úl-

tima del periodo ordinario, se retiró definitivamente de la agenda del día.

El presidente de la Junta de Coordinación Política, el priista Rubén Moreira, dijo que fue la Mesa Directiva la que pospuso el tema para septiembre porque no hay suficientes elementos para tomar una decisión.

"No es un tema sencillo. Cambiar el horario implica aspectos económicos, sociales; aspectos de nuestros tratados internacionales y también de carácter personal, me refiero a los ciudadanos", indicó el legislador priista.

Noroña reclamó a Morena que el debate se haya postergado cuando, afirmó, es un clamor de la ciudadanía derrogarlo.